
１１月定例連絡委員幹事会 会議録 

                 ※会議録関係部分のみ記録 

  

日 時：令和６年１１月５日（火）午後３時～  

場 所：市役所２階 会議室１ 

出席者：連絡委員正副幹事１２名 

   ：事務局４名 

   ：議題説明者２名 

傍聴者：２名 

 

会議内容 

１ 市民憲章唱和（副代表幹事） 

２ 代表幹事あいさつ 

３ 議題 

(1) 令和７年度へきなんヘルスキーパーの推薦について（依頼）（健康課） 

     正副幹事：総会は地区持ち回りとのことで、令和６年度は久沓地区・田尻地区との

ことだが、該当地区は何かしないといけないのか 

    説 明 者：該当地区は、総会への出席を１名ずつお願いしている。 

正副幹事：提出期日は３月１４日とのことだが、当地区では当該年度の婦人部の役

員から選出している。婦人部の任期が４月からなので、期日を４月以降

としていただけるとありがたい。 

説 明 者：承知した。４月以降、決まった時点でご提出願いたい。 

正副幹事：来年度の事なので、推薦者は来年度の区長名で出させていただきたい。 

説 明 者 ：承知した。他に提出が４月以降になる地区があれば仰っていただけれ ば。 

正副幹事：健康推進委員からヘルスキーパーに名前を変え、人数が減ったことで何

か支障はあったか。 

説 明 者：ない 

  正副幹事：令和６年度の選出数より少ない数で推薦しても問題ないか 

 説 明 者：地区の実情に合わせた数で構わない 

  正副幹事：公民館祭りにて、ヘルスキーパーは地区の役割がある。健康ブースにて

活動予定とあるが、こちらには出れないのでご了承願いたい。 



  説 明 者：承知した 

正副幹事：今年度のヘルスキーパーと同人数を選出する予定でいるが、難しい場合

は変更しても構わないという認識で良いか。 

説 明 者：資料には今年度の選出人数を参考として掲載している。同人数を推薦し

ないといけないということではないので、地区の実情に合わせて推薦い

ただければ。 

正副幹事：昨年度の申請件数は１２地区とのことだが、申請していない地区がある

ということか。 

説 明 者：そう 

正副幹事：必ずしも申請する必要があるものではないのか。 

説 明 者：必ずやってくださいということではない。経費の助成が必要であれば申

請いただければ 

正副幹事：例えばどのような行事が行われているのか 

説 明 者：ラジオ体操、あるけあるけ運動、リンパマッサージ、ふれあいスポーツ

大会等 

(2)  令和７年度市民憲章実践者の表彰に伴う被表彰者の推薦について（依頼）（地域協働

課） 

正副幹事：推薦依頼は連絡委員だけにするのか？ 

説 明 者：各団体への依頼や、広報へきなん１２月号、HPにも掲載する予定 

正副幹事：対象者に決まった場合、何かもらえるのか。 

説 明 者：例年、賞状および賞状を入れる額縁をお渡ししている。 

正副幹事：長年やって見える方がいらっしゃるが、それより歴が浅い方が表彰され

ている。表彰されていない方がいるのはなぜか。 

説 明 者：過去に市民憲章として表彰されている方や、当該行為について他団体か 

ら表彰されているかたは不可等、色々と条件がある。推薦いただいたう

えで、委員会にて審議させていただくので、個別の判断となる。まずは

推薦いただければ。 

正副幹事：区として積極的に探し出す必要があるか 

説 明 者：区から必ず推薦いただく必要があるものではない。該当者が周りにいら

っしゃれば、という程度。 

 



 (3) 令和６年度市民協働講演会の開催について（ご案内）（地域協働課） 

正副幹事：どなたでも参加できるのか。 

説 明 者：地区の役員の方でなくても、どなたでも参加可能。 

 


